

「 やはり、必要憲法第9条 」

姫路市 匿名希望

昨今、憲法改正が叫ばれていますが、私の個人の意見としては、憲法改正には、やはり反対と言うべきでしょう。特に第9条の改正には、断固、反対です。日本が世界に誇れるものと言えば、工業製品でしょうが、この憲法第9条も世界に誇れるものと考えています。今だに、戦争・紛争続きの世界情勢を見ればいかに平和が大事かがよくわかります。本当に平和って良いなと思います。その意味で、不戦権を明示した憲法第9条は、非常に立派な条文だと思います。ものすごい立派な憲法だと思います。だから、この憲法を変える事は絶対にしてはならないし、させてもいけないと考えています。世界では核保有国が増える様な状況ですが、核兵器では、世界平和にはならないでしょう。それこそ、ありえない話ですが、全世界が核兵器を持てば、とんでもない事になると思います。世界各国は、日本の憲法第9条のすばらしさをよく認識して核廃絶や、不戦争、無戦争を実現すべきだと思います。日本も第2次世界大戦で、たくさんの死傷者を出しました。この戦争をもう一回しましようなんて、絶対にすべきではありません。特に被害を受けるのは、一般庶民ですから。原爆を落とされた、広島や長崎の苦しみを考えると、憲法第9条を改正して核武装をしようと考えている政治家が少くない事も知っていますが、とんでもない事です。確かに彼らの意見もわかりますし、理解出来ない事はありません。現に、北朝鮮が核保有国になりましたし、これからは、アジア周辺の国々でも核保有国が増えてくるだろうと言われていますから。日本も、核保有国として、核武装しなければならないという意見でしょうが。でも核兵器に核兵器で応戦しても何のメリットもありません。他国と日本が核戦争してもデメリットだけですし、核戦争の後に平和がおとずれるとは考えられません。核戦争の後に、おとずれるのは、核後遺症に苦しむ国民ばかりになったという悲惨な現実でしょう。まさに地獄絵図だと思います。そんな日本に、世界にしてはいけません。今こそ、憲法第9条を守って、大事に、大切にして世界の国々に、戦争のおろかさ、ばからしさを訴えていかなくてはなりません。

以上